



<校長講話 一校訓「日新」について>

第3回目の校長講話では、校訓「日新」について話しました。これは、中国の古書「四書五経」の中の『大学』の中に出てくる言葉で、「今日の行いは昨日よりも新しく良くなり、明日の行いは、今日よりも新しく良くなるように修養に心掛けねばならない」という意味があります。校訓「日新」は、第6代校長から現在まで受け継がれています。子どもたちには、2学期初めに立てた目標や学級目標、朝の会で話し合った今日のめあてなど様々な目標を振り返ったあと、「今日という一日を目標を持って前向きに過ごし、昨日より新しい自分を発見して、成長した自分を感じ、自分で自分をほめる毎日を過ごしましょう。そして、明日はさらに成長した自分が見つけられるよう心掛けて生活しましょう。」と伝えました。

「日に新た 学びはげまん」と校歌の歌詞に刻まれた校訓「日新」を今後も伝承し、行くのが楽しい学校づくりを推進していきます。



<愛媛県小学校陸上運動記録会>

11月11日は、愛媛県小学校陸上運動記録会が行われました。豊岡小学校から、3名が四国中央市の代表として出場し、活躍してきました。大きな舞台上で緊張したと思いますが、今までの練習の成果を発揮し、自己ベストの記録を出すことができました。



<資源回収お世話になりました>

11月16日、17日は資源回収を行いました。企業や豊岡地域の皆様からダンボールや新聞紙、雑誌等を提供いただき、たくさん回収することができました。育豊会運営委員の皆様、施設部員の皆様、そして保護者の皆様、ありがとうございました。収益は、子どもたちのために大切に使用させていただきます。



お知らせ

11月26日はいよいよ校内音楽会が開催されます。子どもたちは毎日一生懸命練習しています。当日は、子どもたちの頑張りを楽しく鑑賞してください。お待ちしております。